



3 lycéens lauréats du concours calcul mental académique, BRAVO!

publié le 17/03/2022

Nous sommes très fiers de féliciter **Swann CHANJOU 2nde TNE (1er sur 182)**, **Stanley Billaud en 2nde TNE (2ème sur 182)** et **Pierre BEAUZETHIER 1ère TMSEC (3ème sur 119)**.

Ils ont remporté les premières places du **concours calcul mental académique** ! La remise des diplômes a été faite par l'inspecteur de Maths-Sciences, M.Rahmoune, à l'espace Mendès France à Poitiers. Les jeunes ont été accompagnés par leur professeur de Mathématiques M. Rocher.



Portfolio

